
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 2169/2010 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt 

betreffend Überlaufende Kanäle (FDP) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Das geschilderte Problem ist der Verwaltung in dieser Art nicht bekannt. 

 

Nach Rücksprache mit dem Wirtschaftsbetrieb Mainz AöR hat sich herausgestellt, 

dass es in den genannten Straßenabschnitten keine Kanalüberlastung bei norma-

len Niederschlägen gibt. 

 

die Leitungen zwischen den Sinkkasteneinläufen und dem Hauptkanal können in 

diesem Bereich auf Grund der zu geringen Querschnitte des Hauptkanals nicht un-

tersucht werden. 

 

Eine letzte Reinigung der Sinkkästen ist Mitte August 2010 erfolgt, hierbei wurden 

keine Verstopfungen gemeldet. 

 

Es ist möglich, dass Blätter oder Äste den Abfluss des Oberflächenwassers vorüber-

gehend beeinträchtigen. 

 

Der Straßenbetrieb wird bei den nächsten starken Regenereignissen das Gebiet 

kontrollieren. 

 

Mainz, 06.12.2010 

 

gez. Reichel 

 

 

Wolfgang Reichel 

Beigeordneter 
 

 


